



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Martes 2 de febrero.

Fray Bentos.

Se trabaja para la conformación de la próxima Comisión del Sitio Patrimonial.

La misma deberá contar con nueve integrantes, representando a la Intendencia, Junta Departamental, Asociación Comercial, vecinos del barrio y otras instituciones.

El Intendente Omar Lafluf y el Arq. Mauro Delgrosso confirmaron que en breve quedarán definidos los nuevos miembros que tendrá la mencionada comisión, la cual deberá gestionar, asesorar, promover, controlar y proteger todo lo que concierne al Paisaje Cultural-Industrial Fray Bentos. En ese aspecto, uno de los primeros asuntos a lo que se le dará seguimiento tiene que ver con la obra de ampliación del Instituto Tecnológico Regional (ITR) de la UTEC, proyecto que comenzará a ejecutarse en pocos meses, tras presentarse ante la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Fray Bentos.

A partir de este mes de febrero el Museo de la Revolución Industrial comienza a trabajar en un producto destinado a los niños.

En el año 2020 se obtuvo un premio mediante el fondo de “Ibermuseos”. Dicho programa es una iniciativa de cooperación e integración de los países iberoamericanos para el fomento y la articulación de políticas públicas relacionadas con el área.

La propuesta local fue presentada a la convocatoria, conjuntamente con un grupo cultural denominado “Puente” y tiene que ver con un guion que contiene el relato del Museo a través de objetos representativos, con una gráfica muy amena, enfocado al público infantil. El proyecto será presentado en un formato de libro digital, con la posibilidad de acceder a él fácilmente cuando visiten el Sitio, o disponer de ese material en las aulas de los centros educativos. En estos días comienza la tarea, que se estima llevará unos 4 meses de selección, de unas 25 piezas que serán protagonistas de la historia a contar.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Fray Bentos.

Dirección de Bromatología.

Alerta a la población: Intento de estafa a comerciantes.

Este tipo de acontecimientos se vienen reiterando desde hace un tiempo en distintas localidades, el último caso ahora sucedió en Fray Bentos.

Por tal motivo se comunica que los funcionarios **NO ESTÁN AUTORIZADOS A PERCIBIR DINERO** por la inspección bromatológica. Las fiscalizaciones se realizan en forma presencial por parte del personal que está debidamente identificado; los cuales además labran un acta, dejando una copia al comerciante o distribuidor.

La oficina de Bromatología está a disposición para cualquier tipo de consultas, en el horario de 8:00 a 14:00, teléfono 1935 int. 1887 Fray Bentos y en Young en el horario de 7:00 a 13:00, teléfono 1935 int. 2886.

Nuevo Berlín.

Inscripciones para crear una bolsa de trabajo.

Tal cual se resolvió en la última Sesión del Municipio, ante el pedido del alcalde de realizar una bolsa de trabajo, es que el Municipio pretende crear este banco de datos con el fin de contribuir con los vecinos, para que las empresas que anuncian su llegada a la localidad puedan contar con la información de quienes tienen necesidad de trabajar.

Los interesados pueden acercar su currículum a la oficina del Municipio, de lunes a viernes de 8 a 14 horas.



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Nuevo Berlín.

Trabajos de Sanitaria en Baños de Punta de Piedras.

Personal de Servicios Municipales viene reparando a nuevo, el saneamiento de dos baños de esta zona.

El saneamiento es de larga data, construido en hormigón y tras el ingreso de raíces que obstruyeron de manera permanente el desagüe es que se realiza esta intervención.

Esta nueva red será en PVC, lo cual tendrá un funcionamiento más eficiente.



Young.

La Intendencia de Río Negro dio rápida respuesta a situación originada por las abundantes precipitaciones registradas el pasado sábado.

Llovió mucho en un corto período de tiempo y ello motivó que en la zona de las viviendas de calle Martirene y Larrañaga (COVIMUY), los desagües pluviales se vieran saturados y el agua ingresara en varias viviendas de ese lugar.

El Director Gral. de Obras, Gustavo Meyer, dijo que allí hay un tramo muy largo de caños, unos 12 mts. aproximadamente, en calle Martirene y que terminan en Larrañaga, lo que no es conveniente porque se hace muy dificultosa la limpieza.

Se resolvió abrir zanjas con una máquina, y levantar esos 12 mts. de caño para dejar que el agua pasara libremente.

Meyer dijo que se encontraron con una situación totalmente irregular. Los caños eran de diferentes dimensiones y de distinto material. Caños corrugados livianos, de



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

plástico, distintos tipos de caños de hormigón, algunos caños rotos y colocados a diferente profundidad y separados entre ellos lo que hacia aún más complicada la situación.

Todas estas irregularidades motivaron que se anegaran varias viviendas de esta cooperativa.

En tanto se procedió a regularizar la situación, provisoriamente, ya que este barrio esta incluido en el Proyecto de Mejoramiento Integral del Barrio Cooperativas UTU de la ciudad de Young. En estos días se hará el llamado a licitación y muy posiblemente en abril, estén comenzando las obras.

También se informó que se trabajó todo el sábado en la tarde, con el capataz de obra, José Igua, con Silvia Da Silva y Mauricio Falcón, encargados de Servicios Municipales, el maquinista Fabricio Ayrala, así como también dos funcionarios del Municipio de Young.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Alcaldesa, Dra. Mercedes Long estuvieron presentes en el lugar.

Meyer agradeció la disposición y el excelente trabajo realizado por los funcionarios; dijo que es una solución transitoria y que se continuará trabajando, ya que las calles quedaron en malas condiciones por el movimiento de las máquinas y hay que recuperar su transitabilidad.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Young.

Trabajos para la recuperación de la Capilla de la Gruta de Lourdes.

Atendiendo un pedido de la Iglesia Católica, personal de la Dirección Gral. de Obras de la Intendencia de Río Negro, está realizando trabajos de albañilería en la Capilla de la Gruta de Lourdes, que presentaba deterioros en su estructura.

Se colocarán mojonés en las calles internas del Complejo Habitacional J4.



Young.

La Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro realizó trabajos de acondicionamiento de algunas calles internas del Barrio J4 con aplicación de riego asfáltico.

Además se colocaron mojonés como forma de impedir el tránsito de vehículos y preservar el trabajo realizado.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Young.

El Director de Tránsito de la Intendencia de Río Negro se reunió con transportistas y empresarios de automotoras.

Nazario Pomi dijo que fueron reuniones muy positivas donde se escucharon inquietudes de los participantes, procurando brindar una mejor atención.

Se trabajará para especializar a un funcionario que se dedique exclusivamente a la atención de automotoras y transportistas, en el entendido que son dos realidades distintas.

Se trata de trabajar en capacitación para profesionalizar la atención., y tener un diálogo abierto con los contribuyentes.

En un mes se volverán a reunir para avanzar en diferentes temas, como por ejemplo los cambios que se puedan originar en el plan vial para Young.

Se entiende que la comunidad debe estar bien informada de las variantes que se pretenden hacer.

